

寄宿舎便り



令和7年5月30日発行

第2号

文責 大塚

双葉会役員選出

双葉会新役員が決定しました！今年度の、双葉会会長は高等部1年生と、副会長は中学部1年です。双葉会の活動や選出の流れを説明し、舎生が集まった場で立候補をしてくれました。任命式では、「双葉会でみなさんの生活が、よりよいものになるように行事や活動を頑張ります！」と意気込みを語ってくれました。任命式後には、年度初めの総会で役員初仕事でした。落ち着いて会を進め、丁寧な進行ができていました。

双葉会役員は、月1回役員会が行われます。早速5月の役員会で、たくさん意見やアイデアを出してくれました。「楽しい寄宿舎にしたい」という想いも聞くことができ、これから活動が楽しみです！！（大塚）



しょうぶ湯

5月5日（月）のこどもの日に先駆けて、5月1日（木）にしょうぶ湯を実施しました。今年のしょうぶもとても立派で、みんなで触ったり、香りを感じたりしました。しょうぶを湯船に浮かべて「気持ち良かった～」としょうぶの香りに包まれリラックスできたようです。「しょうぶ湯の効果は何がありますか？」「しょうぶはどこに生えていますか？」と質問があり、季節行事に興味や関心をもってもらえる良い機会となりました。

しょうぶ湯は、強い香りで邪気を払い、体調を整え、無病息災を願う意味が込められています。みなさんが健康に過ごすことができますように！！（上村）



こいのぼり

今年度も、寄宿舎エントランスと男子棟女子棟へ続く廊下にこいのぼりを飾りました。廊下を通る際にこいのぼりを眺めたり、触ったりと季節を感じてもらえたようです。今年度の写真は、「こいのぼりの散歩」をイメージして撮影しました。写真も撮り方次第で、雰囲気が変わり楽しいですね。(山平)



寄宿舎合同地震避難訓練



4月16日(水)に聾学校の寄宿舎生の皆さんと、地震を想定した合同避難訓練を行いました。今回の避難訓練が今年度初めての訓練となりましたので、地震発生の際に安全な避難ができるよう舎生全員で経路の確認を行いながら実施しました。訓練が始まり、避難指示が出て、避難する際に職員からの指示をよく聞いて安全に避難することができました。

舎生の感想の中には、「避難の手順を覚えており、いつも通り避難できた。」という意見や、「災害時、自分の身を自分で守ることの大切さがわかった。」「ヘルメットを普段から着用する練習が必要」という意見もあり、いつ起きるか分からない災害に対して、日頃からの備えの大切さを感じ取ってくれたようです。私たち職員も、日頃から様々な状況を想定した研修を重ね、万が一の時に安心、安全な対応ができるようにしていきます。(原田)

♪♪♪♪ 第57回マンドリン演奏会ご案内 ♪♪♪♪

今年度もマンドリン演奏会を共同教室棟で開催いたします！今年度は、昨年度も招待した在舎生、在舎生保護者、卒業生及び保護者、本校現旧職員、近隣住民の方々、熊本聾学校寄宿舎生に加え、通学生と通学生保護者を招待しての開催になります。また、演奏会後には楽器に触れる時間も設けていますので、是非ご参加ください。お待ちしております！(北川)



マンドリン演奏会日程

日付:令和7年6月26日(木)
時間:18:30~19:25
終了後、マンドリンに触れる時間があります！
場所:共同教室棟

6月の行事予定

- 2日(月) 18:05~役員会
18:30~誕生者紹介
- 23日(月) 18:30~七夕飾り作り
- 26日(木) 18:30~マンドリン演奏会
- 30日(月) 七夕飾り付け
- 7月1日(火)~3日(木)
七夕飾り付け週間